

Sakuras Geheimnis

Sakura verschweigt ihren Freunden etwas wichtiges.

Von abgemeldet

Was ist mit Sakura los?

16 Jahre später:

Die Sonnenstrahlen schlichen sich durch die Vorhänge und legten sich sanft auf das Gesicht eines 16 jährigen Mädchens. Ihre Augen fingen an wegen dem störenden Lichteinflusses zu zucken und schließlich öffnete sie ihre Augen deren Farbe pastelgrün waren. Sie gähnte und streckte sich. Sie erhob sich und schob die Decke weg die auf ihr lag und stand auf. Sie setzte einen Fuß auf den Boden zog ihn aber gleich wieder weg es jagte ihr einen Schauer über den Rücken der Boden war ziemlich kalt sie startete einen neuen Versuch und es klappte. Sie schlurfte in das Bad das neben ihrem Zimmer lag. Sie stellte sich unter die Dusche das heiße Wasser perlte an ihrem Rücken hinab. Ihre Hand wanderte zum Duschhahn und stellte das Wasser ruckartig auf eiskalt. Sie seifte sich ihre rosanen Haare ein spülte den Schaum mit dem Wasser aus und stieg aus der Dusche. Sie umschlang ihren Körper mit einem Handtuch. Sie stellte sich vor den Spiegel und begann ihre Haare zu föhnen mitten beim föhnen ließ sie den Föhn fallen und ging in die Knie ihr Rücken brannte wie verrückt aber so schnell der Schmerz auch kam war er auch schon wieder verschwunden sie atmete noch einmal durch und stand auf um sich zu ende zu föhnen. Sie stieg die Treppe hinab die sie ging in die Küche um zu sich etwas zu essen zu machen das sie zum Training mitnehmen wollte. Sie guckte sie in ihrem Haus um es war leer sonst außer ihr lebte hier niemand wer auch? Ihre Eltern vielleicht nein ihre Mutter starb bei ihrer Geburt und ihren Vater kannte sie nicht OK was wusste sie denn auch schon über ihre Mutter die Frau die sie zur Welt gebracht haben soll außer das ihr Name Aria war eben nichts wusste sie über ihre Herkunft ein ironisches Lächeln huschte über ihr Gesicht und ihre Freunde? Tja die dachte das sie eine normale Kindheit hatte und das sie bei ihren Eltern aufgewachsen war und nicht das der eigene Bruder seinen eigenen Clan ausgelöscht hatte und nur seinen kleinen Bruder hat überleben lassen oder nichts wissend wer seine Eltern waren und von den Dorfeiwohneneren verachtet worden war und mit allen Mitteln versucht anerkannt zu werden. "aber ich wollte es so" dachte sie sie wollte nicht als schwach gelten aber war sie das schwach sie wusste es nicht. Sie nahm ihr Essen und ging zur Tür und lief nach draußen sie schoss die Tür hinter sich und guckte sich um "alles wie immer" dachte sie die Laute liefen über die Straße es wurde geredet und an Ständen wurden Sachen verkauft sie schlenderte über die Straßen Konohas sie ging in die Richtung eines Waldes als sie dort ankam ging sie immer tiefer in den Wald bis sie auf einer Lichtung

mit in der Mitte einem Stein stehen ankam sie ging zu dem Stein und kniete nieder der Stein war ein IKA Stein das heißt im Kampf aufgeopfert er stand hier für die Helden des Dorfes. Sie sprach ein kurzes Gebet und stand auf sie verbeugte sich noch einmal und sagte ohne sich umzudrehen dann "Guten Morgen Sasuke" sie drehte sich um und sah auf der andern Seite der Lichtung einen Jungen an einem Baum lehnen er hatte die Augen geschlossen und antwortete nicht "typisch Sasuke an einem Guten Morgen könnte man ja sterben" dachte sie sie ging in die endgegengestze Richtung und lehnte sich an einem Baum an und rutschte an diesem herrunter. Sie verzog ihr Gesicht ihr Rücken schmerze wieder etwas "verdammte scheiße das ist doch nicht mehr normal" doch weiter konnte sie auch nicht mehr denken den sie hörte Gepolter "Typisch Naruto der wird auch nie erwachsen" sie seufzte "guten Morgen Sakura-chan" "Morgen Naruto" sie versuchte ihre Stimme normal klingen zu lassen und nicht den Schmerz heraus hören zu lassen den sie auf ihrem Rücken hatte. "Morgen Teme" sagte er zu Sasuke gewannt "ach nee hat unser Dobe den Weg auch noch gefunden" sagte er mit einem Grinsen im Gesicht. "wie hast du mich grade gennant? Teme" "bist du jetzt auch schon taub Dobe" "nenn mich nicht Dobe Teme" "und wie so nicht Dobe" "ARGG SASUKE" so ging das ungefähr eine Stunde Sakura musste Lächeln die zwei waren die besten Freunde aber um das zuzugeben würden beide sich eher umbringen aber wenn es Schlag auf Schlag kommt sind sie für einander da. Es gab einen laute Knall und in einer Rauchwolke erschien ihr Meister der wie immer na wer eräht es natürlich zu spät war. "Sie sind zu spät Sensei Kakashi" knurrt sakura irgendwie hatte sie heute schlechte Laune. "ehh ja das tut mir auch leid Sakura aber weißt du mir ist eine schwarze Katze über den Weg gelaufen und ich musste einen Umweg machen" Sakura knurrte ihregend was das man nicht verstand aber Sasuke war sich sicher er hätte irgentwas verstanden mit ganzlagsam quälen naja eigentlich wollte er es so genau gar nicht wissen wenn Sakura sauer war war sie wie eine tickende Bombe die jeder Zeit explodieren konnte. Sie begannen mit dem Trainig Sakura mehr schlecht als recht ihr Rücken brannte wie Feuer auch wenn es nur Zeitweise war dann die Erlösun Kakashi setzte zur Mittagspause an doch Sakura wusste das es ihrem Seinsei nicht edgagen war das sie große Schmerze hatte und so kam es wie es kamen musste "Sakura komm mal bitte" "na toll wirklich ganz klasse muss der auch alles merken?" sie erhob sich und ging zu ihrem Sensei "Sensei Kakashi was wollen sie denn von mir?" "ich denke das du das weiß geht es dir nicht gut? hast du Schmerzen?" "ich weiß nicht was sie meinen Sensei" "Natürlich weißt du was ich meine Sakura du hast Schmerzen" wie Moment Sasukes Kopf ging ruckartig hoch Sakura hatte Schmerze wieso hatte er das nicht bemerkt? "ich weiß..." doch weiter kam sie nicht der Schmerz kam wieder schlimmer als je zuvor sie schrie vor Scherzen auf ging in die Knie und dann wurde alles um sie herum schwarz.